MISION CHACHAPOYAS



Boletín Informativo Nº 001-12/2019 - Departamento de plantación de Iglesias.

Diciembre de 2019

Pastor: William Tocto Granja.



Presidente del departamento de plantación de Iglesias.

Este proyecto misionero tiene como objetivo principal extender el Reino de Dios a todo el mundo a partir del departamento de Piura. Perú. La plantación de iglesias obedece a la tarea que Jesús nos dejó: " Por tanto, id y haced discípulos a todas las naciones" Mateo 28:19.

Como denominación cristiana evangélica, llevaremos el evangelio a las personas usando diferentes métodos que nos permitan hacer a Jesucristo co-

nocido, usando los recursos materiales y humanos propios a disposición del Gran Rey.

Departamento de Plantación de Iglesias.

En octubre del 2019, en la Iglesia "Casa de Oración de Chulucanas" se brindó una capacitación a cargo del Pastor Gilmer Román, esta capacitación llevo por nombre "Financistas del Reino". Este primer encuentro tuvo los siguientes objetivos:

- Enseñar a los hermanos de la iglesia, que para realizar el trabajo de llevar la buena nueva a las naciones, es decir el trabajo misionero de evangelizar, es necesario que hayan personas dispuestas a ir y a dar; porque una iglesia se funda con lo espiritual y lo material. Siendo este el desafío que se presenta.
- Presentar al departamento de plantación de iglesias. De "Casa de Oración", este departamento es dirigido por el siguiente equipo:

Presidente: Pastor William Tocto.
Tesorero: Pastor Landers Nima.
Coordinador de Jóvenes: Pastor Luis Gonzales.
Coordinador Administrativo: Sergio Jiménez.
Coordinador de Marketing y Logística: Abraham Liu

Ellos han presentado como primer proyecto misionero, la ciudad de Chachapoyas.











"Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura".

(Marcos 16:15)

Misionero.

Aquí las características del misionero:

- Rodillas de elefante: Para orar en todo momento y mucho.
- Pata de perro: Para caminar mucho, porque se tiene que salir.
- Lomo de burro: Para trabajar. El trabajo dignifica y santifica, y al mismo tiempo nos ayuda
- Lengua de perico: Para poder compartir las maravillas de Dios.
- Panza de cochino: Para comer de todo lo que nos dan en las misiones y no enfermarse.

Comprometer hermanos para que participen en este proyecto, ya sea en oración, asistiendo a Chachapoyas o que sean los financistas de este proyecto.

Chachapoyas — Luya — Lamud.



Chachapoyas es una ciudad del norte de Perú, en un valle rodeado de bosques nubosos. Su Plaza de Armas tiene una fuente de bronce y edificios coloniales, como el Palacio Municipal. La ciudad es una vía de



acceso a sitios arqueológicos como Kuélap, una ciudad amurallada con cientos de edificios de la cultura Chachapoyas antigua. Al norte de la ciudad, la enorme catarata Gocta se ubica en medio de la selva, que alberga tucanes y monos.

El objetivo es plantar un Iglesia en Chachapoyas y desde allí llegar a campos blancos como es: Luya y Lamud, dos distritos de Chachapoyas; dado que no hay iglesia evangélica alguna en estos dos sitios, se cuenta con una población de 23,200 habitantes según el censo del año 2007.

Primeros pasos.

Hemos iniciado con un viaje de reconocimiento para ello en la 2° semana de Diciembre el Pastor William Tocto viajo a Chachapoyas para hacer investigación y recabar información necesaria.

- 1. Buscar financistas, hermanos que se comprometan a colaborar con esta hermosa obra .
- 2.- Elegir a las personas que serán encargados de la obra.
- 3.– Reunir al equipo de 52 jóvenes que viajará a Chachapoyas para evangelizar (Aires Libres, predicación, teatro, alabanzas y visita casa por casa), de este equipo allí se quedaran 2 obreros quienes trabajaran por el lapso de 3 meses. Ellos son: Aldair Rosas Lázaro y José Alexander Berrú Silva.
- 4.— Los 50 jóvenes que viajaran a apoyar en el trabajo son de: Tambogrande, Paccha, Piura, Bajo Piura y Chulucanas, el viaje es del 26 al 29 de Diciembre.

El conseguir el perdón de Dios es la necesidad mas urgente de cada persona en la tierra." Norm Lewis

Carlos Olsson - El Primer Misionero en llegar a Chulucanas.



Primero quiero felicitarles por haber asumido la responsabilidad de hacer un esfuerzo misionero en Chachapoyas. Comprendo que eso demanda dinero, sudor y lágrimas.

Nuestra Iglesia en Chulucanas tiene el lema "Una Iglesia de Dios para bendecir al mundo!"

Dijo un "gran siervo" llamado David J. Hessel y Grave: "Si desea plantar algo que dure una estación, plante una flor. Si desea algo que dure una vida, plante un árbol. Si desea algo que dure por la eter-

nidad, "plante una iglesia"

Uds. que van a salir el 26 para Chachapoyas lo están haciendo en obediencia al Señor Jesús. De esa manera participarán en la extensión del Reino de Dios. Que el fuego del Señor arda en sus corazones para que puedan ganar almas para Cristo, con una pasión que viene del cielo.

Póngase en contacto con nosotros

Llámenos si desea más información sobre nuestro departamento de plantación de Iglesias, le invitamos a ser parte de este proyecto

Pastor William Tocto

(+51) 947 838 440

"La iglesia que deja de evangelizar, pronto dejará de ser evangélica."

Alexander Duff